
Areolen-Propfung jetzt noch?

Beitrag von „JürgenTh“ vom 4. September 2010, 19:19

Hallo Oliver

Ich pfropfe unabhängig von der Jahreszeit, so lange die verwendeten Unterlagen im Saft sehen,
ist das kein Problem. Ich habe sogar Sämlinge die 3 Montage zum Trocknen vorbreitet 
waren, verwendet Eigendlich zur bewurzelung . Da war der Pflanzenkörper sehr ausgetrocknet. 
Wichtig ist nur , das die Unterlage im Saft stehen.

gruß Jürgen Th

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/710-areolen-propfung-jetzt-
noch/&postID=6185#post6185
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